

Auslandssemester Winter 2019/2020 in Murcia

Ich war letztes Jahr ein Semester in Murcia und möchte mit euch meine Erfahrungen teilen. Zunächst ist alles glatt gelaufen. Ich bin circa eine Woche bevor alles losging also Ende August nach Alicante geflogen und von dort aus dann mit dem Bus nach Murcia gefahren. Die ersten Tage habe ich in einem Airbnb verbracht und habe dann von dort aus eine Wohnung gesucht. Dabei ist zu sagen, dass man wirklich aufpassen sollte mit den verschiedenen Internetseiten und Wohnungsangeboten auf Facebook und co. Denn ich habe von vielen gehört, dass sie Geld im Voraus zahlen mussten und dann die Wohnung nicht existiert hat oder gar nicht so aussah wie auf den Fotos. Ich hatte Glück, was das angeht. Ich habe nämlich meine Wohnung beim IHM (Instituto Hispanico de Murcia) gesucht und gefunden und das auch ziemlich schnell, sodass ich Anfang September dann in die Wohnung einziehen konnte.

Ich habe mit anderen Erasmus Studentinnen zusammengelebt, was zunächst eigentlich nicht der Plan war, da ich gerne mit Spaniern wohnen wollte. Doch das hat leider nicht funktioniert. Meine Wohnung lag sehr zentral und war sehr modern im Vergleich zu vielen anderen Wohnungen in Spanien. Daher habe ich auch etwas mehr gezahlt als andere Erasmusstudenten, aber das war trotzdem ein fairer Preis und lag immer noch deutlich unter dem, was ich in Deutschland zahlen müsste. Nach einigen Tagen ging es dann schon mit Willkommensversammlungen in der Universität los. Da wurde uns alles sehr gut erklärt. Allgemein waren alle Informationen und Regelungen von der Uni sehr gut und hilfreich. Bei der Kursauswahl hatte ich jedoch einige Komplikationen. Das war aber bedingt durch die Rücksprache mit meinen Dozenten in Deutschland. Ich musste nämlich nochmal viel umändern und Kurse wechseln, bis ich dann letztendlich das OK von meiner Dozentin in Deutschland erhalten habe. Das hat sich sogar über Wochen gezogen. Schlussendlich hat das dann aber auch funktioniert und mir wurden dann auch alle Kurse in Deutschland angerechnet. Es ist aber wichtig, sowas von vorneherein mit der Universität abzuklären. Die Dozenten an der Universidad de Murcia, die ich hatte, waren alle sehr nett und zuvorkommend. Sie haben auch sehr darauf Rücksicht genommen, dass wir Erasmus Studenten sind, was ich sehr gut fand.

Zuletzt ist noch zu sagen, dass das Freizeitangebot für Erasmus Studenten in Murcia sehr vielseitig ist. Es wurde viel Angeboten, von Reise bis hin zu internationalen Abenden und großen Feiern. Ich habe auch an einigen Reisen und Ausflügen teilgenommen, was großen Spaß gemacht hat und durch die ich auch viele neue und nette Menschen kennen lernen durfte. Es wurde auch alles zu einem sehr fairen Preis angeboten, weswegen ich auch an vielen Sachen teilgenommen habe. Es war insgesamt eine sehr tolle und aufregende Zeit in Murcia und ich habe den Auslandsaufenthalt sehr genossen. Die Stadt ist nicht allzu groß, aber ist wunderschön und hat ihren eigenen Charme. Außerdem sind die Verbindungen zu anderen Städten sehr angenehm, weswegen ich auch in der Zeit viel gereist bin und die Möglichkeit hatte sehr viel von der Kultur kennen zu lernen.